

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **I.1. Latar Belakang**

Di era yang sudah berkembang seperti sekarang ini, informasi yang terjamin isi dari sumbernya sudah sangat dibutuhkan oleh kalangan masyarakat. Perkembangan teknologi informasi seperti Internet, mampu menghipnotis masyarakat untuk menelusuri sebuah informasi tanpa perlu berlama-lama mendatangi seorang narasumber, cukup menggunakan media elektronik yang sekarang sudah digunakan semua orang. Dan salah satu media penelusuran informasi yang mampu memberikan kumpulan informasi adalah Direktori Online yaitu koleksi rujukan yang memuat nama-nama atau organisasi yang tersusun secara sistematis, menurut abjad atau golongan. Penulis memilih menyusun produk Direktori Online sebagai Tugas Akhir karena Direktori Online memiliki manfaat yaitu memberikan informasi rujukan yang bisa yang memuat kumpulan nama-nama atau sebuah lembaga, menggunakan Direktori Online sangat mudah, cukup tersambung dengan koneksi internet maka pengguna dapat mengaksesnya dimanapun dan kapanpun.

Dalam penyusunan tugas akhir, penulis menggunakan studio foto sebagai objek utama pemilihan isi website, karena kemajuan dunia fotografi sudah tidak dapat diragukan lagi, dengan berkembangnya kualitas kamera dari jaman ke jaman dan semakin populernya mengabadikan momen-momen penting dengan menggunakan jasa studio foto yang sekarang sudah ada di mana saja. Dengan adanya internet dan kebutuhan informasi yang cepat, sehingga sangat membantu

konsumen mencari alamat, harga studio foto yang dekat dengan tempat tinggal dan kebutuhan serta target harga yang mereka inginkan. Banyaknya studio foto yang dibuka di kota-kota besar yang ada di Pulau Jawa dan Bali merupakan konsumen terbesar dibandingkan dengan pulau lainnya, sehingga penulis membuat Direktori Online dengan judul yang digunakan adalah Studio Foto Di Pulau Jawa dan Bali.

Pilihan yang sangat banyak akan membingungkan konsumen untuk memilih studio foto. Tujuan Direktori Online Studio Foto Di Pulau Jawa Dan Bali untuk dapat memberikan pilihan kepada para konsumen yang ingin mengabadikan momen-momen terpenting mereka dengan hasil yang memuaskan dan dapat dicetak agar dapat dipajang di rumah atau di tempat mana saja yang mereka inginkan. Mengabadikan momen-momen baik bersama pasangan, teman, maupun keluarga sangatlah penting. Website Direktori Online Studio Foto Di Pulau Jawa dan Bali dibuat untuk membantu para konsumen mencari sebuah studio foto untuk dijadikan sebagai jasa foto agar peristiwa yang mungkin tidak bisa terulang kembali seperti acara pernikahan, acara wisuda, dapat dijadikan sebagai kenangan dan akan diingat sampai tua nanti. Memberikan referensi kepada pengguna yang sedang mencari alamat studio foto yang ada di kota pulau jawa dan bali. Dari hasil latar belakang tersebut, direktori online ini diharapkan bisa membantu konsumen yang sedang mencari info tentang studio foto. Pembuatan direktori ini dibuat dengan cara mengumpulkan alamat-alamat website studio foto yang ada di pulau jawa dan bali. Sebelum disajikan, website telah diolah dengan bantuan software desain website yaitu Wordpress.

## **I.2 Tujuan Pembuatan Produk “Direktori Online” Studio Foto Di Pulau Jawa Dan Bali**

Pembuatan produk tugas akhir “Direktori Online” ini mempunyai tujuan sebagai berikut :

1. Untuk menginformasikan kepada pengguna tentang informasi yang tersaji dalam bentuk *website* direktori *online* Studio Foto Di Pulau Jawa Dan Bali mencantumkan mengenai informasi dalam situs resmi studio foto dan tentang deskripsi singkat mengenai harga dan alamat studio foto.
2. Untuk memberikan kemudahan bagi pengguna dalam menelusur informasi tentang studio foto yang ada di kota di Pulau Jawa dan Bali.
3. Untuk mengemas informasi yang spesifik dan akurat bagi pengguna yang ingin mencari informasi mengenai studio foto dari berbagai kota yang ada di pulau jawa dan bali.
4. Untuk memberikan kepuasan kepada orang-orang yang menyukai mengabadikan moment berharga dengan foto.

## **I.3. Manfaat Produk “Direktori Online” Studio Foto Di Pulau Jawa Dan Bali**

Pembuatan produk “Direktori Online” mempunyai manfaat sebagai berikut :

1. Untuk menghasilkan sebuah produk Tugas Akhir yang sesuai dengan syarat kelulusan Program Studi Teknisi Perpustakaan Fakultas Vokasi Universitas Airlangga.
2. Penulis dapat menghasilkan produk yang nantinya dapat dimanfaatkan oleh pengguna sebagai salah satu sarana penelusuran informasi dengan tema Studio Foto Di Pulau Jawa dan Bali.

3. Memberikan tambahan pengetahuan wawasan pembaca di kalangan akademis baik staf pengajar, peneliti, maupun mahasiswa mengenai informasi tentang Direktori Online.
4. Menyediakan sarana penelusur informasi dalam bentuk elektronik.
5. Memberikan referensi kepada konsumen yang ingin mencari studio foto.
6. Sebagai referensi pembaca untuk menulis karya ilmiah selanjutnya.

#### **I.4. Langkah-Langkah Pembuatan Produk “Direktori Online” Studio Foto Di Pulau Jawa dan Bali**

Dalam pembuatan produk tersebut, penulis mencari data-data dengan melalui website. Dengan bantuan website, penulis dapat mencari data-data informasi tentang nama-nama studio foto yang ada di pulau Jawa dan Bali, contoh penulis melakukan pencarian website studio foto pada search engine pada google penulis ketikkan untuk mencari studio foto di Jakarta maka akan keluar beberapa studio foto di Jakarta. Setelah pencarian data atau website resmi, penulis melakukan pengelompokan yang berdasarkan geografis, dari berbagai provinsi yaitu seperti : Bali, Banten, DIY, DKI Jakarta, Jawa Barat, Jawa Timur, dan Jawa Tengah. Kemudian subyek ini dipersempit lagi menjadi sub subyek sesuai dengan kategori provinsi. Contoh : Studio Foto yang berasal dari Jawa Timur yaitu Studio Adventure, Max Studio.

Setelah mengumpulkan data, penulis melakukan pembuatan alamat situs Direktori Online Studio Foto di Pulau Jawa dan Bali dengan menggunakan wordpress.

Langkah selanjutnya mengembangkan website dengan menggunakan aplikasi wordpress dan melakukan desain website dengan cara mengunduh template di situs [www.wordpress.com](http://www.wordpress.com).

### **I.5. Jadwal Pembuatan Produk “Direktori Online” Studio Foto Di Pulau Jawa dan Bali**

Adapun jadwal pembuatan produk Direktori Online ini sebagai berikut :

Tabel 1.1 Jadwal Pembuatan Produk Tugas Akhir

BULAN	KEGIATAN
November 2015	Pengumpulan Data
Desember 2015	Pembuatan Produk “Direktori Online” Studio Foto di Pulau Jawa dan Bali
Desember 2015 – Awal Januari 2016	Proses Akhir Produk “Direktori Online” Studio Foto di Pulau Jawa dan Bali

## **I.6. Bahan / Alat Yang Digunakan Dalam Pembuatan Produk “Direktori Online” Studio Foto Di Pulau Jawa dan Bali**

Bahan atau alat yang digunakan dalam membuat direktori online adalah :

- Laptop

Laptop merupakan alat paling penting dalam membuat Direktori Online, jika tidak ada laptop maka proses pembuatan direktori online akan mengalami kendala. Kriteria laptop yang harus digunakan yaitu laptop yang sudah terinstal web browser yaitu : Mozilla Firefox dan Google Chrome.

- Modem

Internet merupakan hal yang juga sangat berperan dalam pembuatan direktori online karena dalam membuat sebuah direktori online seluruhnya menggunakan koneksi jaringan internet.

- Wifi

Selain modem, wifi juga sangat berperan dalam pembuatan direktori online karena koneksi internet modem tidak setiap hari tersambung dengan lancar.

## **I.7. Sistematika Penulisan “Direktori Online” Studio Foto di Pulau Jawa dan Bali**

### **Bab I Pendahuluan**

Pada bab I ini, penulis menguraikan latar belakang pemilihan produk dan topiknya, kejelasan arah produk yang akan dibuat, tujuan pembuatan , jadwal pembuatan produk, dan sistematika penulisan.

## Bab II Deskripsi Produk

Pada bab II ini, penulis menjelaskan produk beserta mendeskripsikan topik, pengertian produk, ruang lingkup, dan klasifikasi produk Direktori Online “Studio Foto Di Pulau Jawa dan Bali”.

## Bab III Metode Pembuatan dan Penyajian

Pada bab III ini, penulis menampilkan proses tahap persiapan (peralatan yang dibutuhkan, software yang diperlukan, dan dana yang dikeluarkan), tahap inti (proses pembuatan produk berisikan langkah-langkah membuat produk) dan tahap finalisasi (penyajian) produk Direktori Online “Studio Foto Di Pulau Jawa dan Bali” di dalam sebuah web.

## Bab IV Penutup

Pada bab IV ini, penulis memberikan kesimpulan dan saran yang berkaitan dengan pembuatan dan penyusunan produk Direktori Online “Studio Foto Di Pulau Jawa dan Bali”.